

Las prácticas sanitarias, en el aire - El Mundo Castellón al Día - 28/09/2016

Las prácticas sanitarias, en el aire

Alumnos del CEU protestan ante la incertidumbre mientras la UCV analiza si recurre de nuevo

N. DE LA T. VILDRICA

La incertidumbre que se cierne sobre las prácticas sanitarias de los estudiantes de las universidades privadas llevó ayer a decenas de ellos a reclamar la atención de la Conselleria de Sanidad, a cuyas puertas se concentró un grupo de alumnos de la Universidad Cardinal Herrera CEU. «Nuestros prejuicios, nuestros prejuicios, clamaban los alumnos. La razón no es otra que el retraso del departamento que dirige Carmen Montón en la asignación de sus plazas.

Aunque desde la Conselleria subrayaron ayer que el nuevo mapa sanitario está al caer porque ya está ultimando los detalles, lo cierto es que los alumnos de los campus privados desconocen aún en qué hospitales deberán hacer las prácticas de sus grados de Medicina o Enfermería, por ejemplo. El origen del conflicto hay que buscarlo en la decisión del Consell de imponer a estos alumnos de carreras privadas hacer prácticas en hospitales públicos.

Sin embargo, y a pesar de que la promesa del Ejecutivo valenciano era que esta medida no afectaría a los estudiantes ya matriculados en universidades privadas —pero sí a los de nuevo ingreso—, los alumnos están pendientes de la última palabra de la Conselleria. «Están perjudicando a los estudiantes, los



Decenas de estudiantes del CEU, ayer, concentrados frente a la Conselleria de Sanidad. JOSÉ CASTELLAR

días de este curso que no hemos hecho prácticas ya no los vamos a recuperar. Ellos hicieron un compromiso a finales de mayo y no te-

mian que haber planteado un problema así si no tenían la solución contemplada», manifestó la delegada de alumnos, Laura Martí Coste-

la, en declaraciones a Europa Press.

Y en el trasfondo, los recursos judiciales planteados por el CEU y

la Universidad Católica de Valencia contra ese veto a sus alumnos en hospitales públicos. De hecho, la inadmisión a trámite por parte del Tribunal Superior de Justicia del recurso de la Católica la semana pasada sigue sin aclarar el futuro de estas prácticas.

La Universidad del Arzobispado de Valencia prefiere ser cauta y guarda silencio sobre cuál será su próxima maniobra. Preguntada por si planteará otro recurso contra dicha inadmisión, desde la institución académica se limita a señalar que están estos días haciendo una «reflexión interna». Y, en todo caso, el CEU aguarda todavía la respuesta del TSJ a su propio recurso, según confirmaron también ayer fuentes de esta institución académica. En paralelo, lo que sí desbloqueó el Alto Tribunal fueron las becas universitarias, paralizadas por una suspensión cautelar.

Por otro lado, el grupo popular de la Diputación de Valencia defendió ayer en pleno una moción solicitando a la Diputación retomar los convenios con las universidades privadas, pues que sus estudiantes puedan hacer prácticas en la Diputación, el Hospital General y las entidades locales.

La moción, según el PE, contó con el voto en contra de todos los grupos y la abstención de los diputados de Ciudadanos. «Cabe recordar que tanto los socialistas como Compromís votaron, en 2013, a favor del convenio de colaboración de la Diputación con las universidades privadas», criticaron.